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По словам премьер-министра РФ Дмитрия Медведева, частных клиник в России
становится все больше, а активность клиник к работе по системе ОМС оказалась выше,
чем планировало правительство.  «Сейчас объем рынка негосударственной медицины в
России увеличивается с учетом того, что у пациента должно быть право на выбор того
врача и того медицинского учреждения, которые ему нравятся. Есть немало хороших
примеров в регионах, где открываются современные негосударственные поликлиники,
появляются и частные больницы, санатории (правда, это реже происходит). Они,
конечно, особенно востребованы там, где не хватает специалистов и оборудования –
сложного оборудования: для компьютерной томографии, гемодиализа и так далее», –
сообщил Медведев. Он отметил рост числа частных
клиник, работающих в системе ОМС. «Их доля сейчас даже больше, чем мы
планировали. Такие клиники и страховые компании должны быть по-особенному
активны, чтобы конкурировать за застрахованных граждан, – приводит слова премьера
пресс-служба кабмина. – Число негосударственных медицинских организаций в 2010
году составляло 618 штук, или около 8% от общего числа медицинских организаций, а в
2015 году их уже почти 2 тысячи (1919. – Vademecum), или 22%. Это даже превышает
некий целевой показатель, который был установлен в «дорожной карте». Это
достаточно серьезный рост». По
мнению министра здравоохранения РФ Вероники Скворцовой, это связано с тем, что
доступ частных медорганизаций к участию в терпрограммах госгарантий «существенно
облегчен», а тарифы ОМС «привлекательны». «Наибольший интерес у
негосударственных организаций вызывает амбулаторная медицинская помощь, доля
которой в их деятельности составляет 75%. Вместе с тем спектр услуг частных
организаций значительно расширился. Наряду со стоматологическими и
диагностическими кабинетами эффективно встроены в территориальные программы
ОМС поликлиники и офисы врачей общей практики, частные отделения гемодиализа,
ЭКО, ПЭТ-, КТ-диагностики, медицинской реабилитации», – сказала министр.
Активнее всего частники работают по ОМС в Оренбургской области (37,6% от общего
числа работающих по ОМС учреждений), но далеко не везде клиникам удается
договорится с ТФОМСами, как представляют в Минздраве. Так, Ассоциация
руководителей медорганизаций Сибири обратилась в УФАС, отстаивая интересы
частных клиник, работающих в системе ОМС. АРМОС подала жалобу на действия
регионального Минздрава и ТФОМС, обнуливших госзадание для частных клиник,
начавших в этом году принимать пациентов по полисам ОМС.
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